
Mündliche Fragen  

für die Fragestunde in der 117. Plenarsitzung  

am Dienstag, dem 25. September 2012 
 
 
Mündliche Fragen dürfen - nach § 37 Abs. 3 GOHLT - nicht Gegenstände von le-
diglich örtlich begrenztem Interesse betreffen. 
 
Nicht mehr aufgerufene Mündliche Fragen werden zusammen mit der schriftlichen 
Antwort der Landesregierung als Anlage zum Sitzungsbericht abgedruckt, falls nicht 
bis zum Ende der Plenarsitzung die Übertragung in die nächste Fragestunde ge-
wünscht wird - § 37 Abs. 7 GOHLT -. 

  
 
Aus der letzten Fragestunde: 
 
Frage 731 der Abg. Dorn (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)   Ministerin für Umwelt, Energie, 

Landwirtschaft und Verbraucherschutz 
Ich frage die Landesregierung:  
Wann ermöglicht sie den Kommunen eine Beteiligung an den Pachtein-
nahmen von Windkraftanlagen im Wald bei einer Zusammenarbeit mit dem 
Hessenforst bzw. im Rahmen der interkommunalen Zusammenarbeit durch 
Änderungen der Landeshaushaltsordnung? 

 

 

Frage 733 der Abg. Hammann (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)   Ministerin für Umwelt, Energie, 
Landwirtschaft und Verbraucherschutz 

Ich frage die Landesregierung:  
Welche hessische Verbrennungsanlage verfügt über eine Messeinrichtung 
für radioaktive Substanzen? 

 

 

Frage 734 des Abg. Gerling (CDU)   Sozialminister 

Ich frage die Landesregierung:  
Tragen die 98 hessischen Familienzentren - ähnlich wie die 28 hessischen 
Mehrgenerationenhäuser - dazu bei, den Austausch und den Zusammenhalt 
zwischen der jüngeren und älteren Generation zu stärken? 

 

 

Frage 735 des Abg. Kaufmann (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)   Chef der Staatskanzlei 

Ich frage die Landesregierung:  
Welche glücklichen Umstände müssen gegeben sein, damit sie sich in der 
Lage sieht, ein Auskunftsersuchen oder eine Kleine Anfrage des Fragestel-
lers innerhalb der Fristen, die die Geschäftsordnung vorgibt, sachgerecht 
zu beantworten? 

 

 

Frage 736 des Abg. Bocklet (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)   Minister der Finanzen 

Ich frage die Landesregierung:  
Trifft es zu, dass das Hessische Immobilienmanagement seine Verträge mit 
Reinigungsfirmen so auslegt, dass keine Trennung des Mülls vorgenom-
men wird? 

 

 

Frage 738 des Abg. Paulus (FDP)   Minister der Justiz, für Integration und 
Europa 

Ich frage die Landesregierung:  
Wie viele Ausbrüche haben sich, angesichts des jüngst gescheiterten Aus-
bruchsversuchs eines Häftlings in der JVA Schwalmstadt, in den Jahren 
von 1999 bis heute in den hessischen Justizvollzugsanstalten insgesamt pro 
Jahr ereignet? 
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Frage 739 des Abg. Frankenberger (SPD)  Ministerin für Wissenschaft und Kunst 

Ich frage die Landesregierung:  
Welche Pläne und Kostenschätzungen liegen dem von Staatsministerin Eva 
Kühne-Hörmann am 25. August 2012 in der Hess.-Niedersächsischen-
Allgemeinen angekündigten Umzug des VGH in das ehemalige Gebäude 
des Finanzamts Kassel (Goethestraße) zugrunde? 

 

 
Neue Eingänge: 
 

Frage 740 der Abg. Cárdenas (DIE LINKE)   Kultusministerin 

Ich frage die Landesregierung:  
Wie steht sie dazu, dass einzelne Staatliche Schulämter, wie z.B. Kassel 
und Darmstadt, die Zuständigkeit der regionalen Beratungs- und Förder-
zentren für Schulen in freier Trägerschaft verneinen und damit diesen 
Schulen eine Beratung und Hilfestellung bzgl. inklusiver Beschulung ver-
weigern? 

 

 

Frage 741 des Abg. Gremmels (SPD)   Sozialminister 

Ich frage die Landesregierung:  
Welche Vorgaben gibt es in Bezug auf die Verwendung leichter Sprache 
bei offiziellen Antworten der Landesregierung und nachgeordneter Behör-
den an Bürgerinnen und Bürger mit geistiger Behinderung? 

 

 

Frage 742 des Abg. Schmitt (SPD)   Ministerin für Wissenschaft und Kunst 

Ich frage die Landesregierung:  
War die Einstellung des Parlamentsreferenten im hessischen Wissen-
schaftsministerium im Mai 2012 als dauerhafte Vollzeitanstellung geplant? 

 

 

Frage 743 des Abg. Roth (SPD)   Minister des Innern und für Sport 

Ich frage die Landesregierung:  
Wann ist mit der von Innenminister Boris Rhein angekündigten Änderung 
der Verordnung über die Zuständigkeit der Ausländerbehörden und zur 
Durchführung des Aufenthaltsgesetzes und des Asylverfahrensgesetzes zu 
rechnen, durch welche die Residenzpflicht innerhalb Hessens aufgehoben 
werden soll? 

 

 

Frage 744 des Abg. Merz (SPD)   Sozialminister 

Ich frage die Landesregierung:  
Mit wie vielen Plätzen wird eine Tagespflegeperson, die eine Erlaubnis des 
örtlichen Trägers zur Betreuung von Kindern hat, bei der Berechnung der 
Anzahl der zur Verfügung stehenden Betreuungsplätze für Kinder unter 
drei Jahren berücksichtigt? 

 

 

Frage 745 der Abg. Waschke (SPD)   Minister des Innern und für Sport 

Ich frage die Landesregierung:  
Wie ist der Stand der Umsetzung der Installierung des geplanten Alarmum-
setzers im Landkreis Fulda? 

 

 

Frage 746 des Abg. Warnecke (SPD)   Minister für Wirtschaft, Verkehr und 
Landesentwicklung 

Ich frage die Landesregierung:  
Ist ihr die offenbar in EU-Partnerländern erhobene Strafzahlung auf die 
"Bindestrich-Differenz" zwischen den Auto-Kennzeichen (kein Bindestrich 
mehr) und dem Eintrag in den Fahrzeugschein (Bindestrich zwischen Orts-
kürzel und folgender Buchstabenangabe) bekannt? 

 

 

Frage 747 der Abg. Schulz-Asche (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  Ministerin für Wissenschaft und Kunst 

Ich frage die Landesregierung:  
In wessen Auftrag ist das Unternehmen KPMG in der Universitätsklinik 
Gießen-Marburg tätig? 

 

 

Frage 748    

Die Frage wurde zurückgezogen.  
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Frage 749 des Abg. Lenders (FDP)   Minister für Wirtschaft, Verkehr und 
Landesentwicklung 

Ich frage die Landesregierung:  
Wie sind die bisherigen Erfahrungen der Landesregierung mit dem neuen 
Baustellenmanagement auf Autobahnen? 

 

 

Frage 750 des Abg. Lenders (FDP)   Minister für Wirtschaft, Verkehr und 
Landesentwicklung 

Ich frage die Landesregierung:  
Welche Auswirkungen hätte die Einführung eines Universaldienstes auf 
den Breitbandausbau in Hessen? 

 

 

Frage 751 des Abg. Mack (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)   Minister des Innern und für Sport 

Ich frage die Landesregierung:  
Wie bewertet sie die Verkehrs- und Sicherheitssituation um das Frankfurter 
Waldstadion, insbesondere vor und nach Großveranstaltungen?  

 

 

Frage 752 des Abg. Mack (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)   Minister des Innern und für Sport 

Ich frage die Landesregierung:  
Warum dauert die Beantwortung der Kleinen Anfrage Drucks. 18/5796 
betreffend Polizeieinsätze bei Fußballspielen über drei Monate an?  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


